
第 154 回理事会議事録 

 
１．日時 ：2009 年 1 月 23 日（金）午後 6 時 30 分～7 時 45 分 
２．場所 ：四谷連盟会館（新宿区四谷 1-13 虎ノ門実業会館四谷ビル 2F） 
３．出席者：【出席 18 名】 藤田公郎、野崎武、木村修躬、宮国健次、神代高弘、 

ロバート・ゲラー、島村京子、久富浩、平田眞、堺順市、 
清水康裕、白鳥正喜、田多井菊雄、寺本直志、古田一雄、 
逸見徹、増田道子、森村俊介 

【監事 1 名】 鳩山勝郎（兼岩芳樹監事は欠席） 
【事務局 3 名】 吉田正事務局長、大政哲人競技会事業部長、 

高橋陽子普及事業部長 
             （定数：理事 18 名、監事 2 名） 

４．議事の経過及び結果 
  藤田公郎理事を議長に、清水康裕、田多井菊雄両理事を議事録署名人に選任し、議案

を逐一審議した。 
 

第１号議案 第 153 回理事会議事録の承認について 
      議事録案を承認した。 
 
第 2 号議案 2009 年度予算案について 
      逸見企画委員長及び事務局より、2009 年度予算案の改訂版に関する説明があ

った。当初案に比較して収入で 125 万円の減、支出で 412 万円の減で、収支

は 287 万円改善して 874 万円の赤字となる。 
      3 月の理事会までに更なる支出削減の可能性について検討することとした。 
 
第 3 号議案 各委員会及び事業部報告 
      １．九州支部 
        木村九州担当理事より支部活動状況に関する報告があった。 
      ２．企画委員会 
        逸見委員長より 1 月 16 日開催の委員会議事録に関する報告があった。 
      ３．代表選抜委員会 
        堺委員長より提出された第 46 回 PABF 選手権のオープン、ウィメンズの

日本代表及びウィメンズ NPC の指名に関し答申通り承認した。 
        これに関連して島村常任理事より、オープン及びウィメンズの NPC に対

してもユースのNPCと同様に報酬の支払いをするべきではないかとの意



見が出され、代表選抜委員会で検討を行うこととした。 
４．センターサービス向上委員会 
    田多井委員長より昨年 9 月に実施した常設ブリッジ会場に関する実態調  
    査及び今後の対応に関する報告があった。 
５．普及事業部 

逸見担当理事より事業部活動状況に関する報告があった。 
      ６．競技会事業部 
                寺本担当理事より事業部活動状況、競技会参加者数実績及びシルバーラ

イフマスター4 名、シニアライフマスター18 名、ライフマスター27 名の

資格取得者の報告があった。 
      ７．国際交流事業部                 
        吉田事業部長より第 14 回 NEC ブリッジフェスティバルの参加者に関す

る報告があった。 
 
第 4 号議案 その他の議案 
      １．宮国副会長よりユースの国際試合に関する助成について、大学 4 年生又

は 5 年生までに制限するべきではないかとの意見が出された。これに対

し、ユース部会メンバーのゲラー常任理事及び寺本理事より、ユース部

会としては WBF が定める年齢制限を助成の基準と考えているとの説明

があった。ゲラー常任理事より宮国副会長に対し次回のユース部会に出

席して意見を述べてはどうかとの提案があった。 
      ２．次回開催日について 
        次回は 3 月 27 日（金）午後 6 時 30 分より開催する。 
当日配布書類：第 3 号議案「九州支部関連報告」「1/16 企画委員会議事録」 

「第 46 回 PABF 選手権日本代表の指名について」 
「常設ブリッジ会場に関する実態調査報告」 
「普及事業部報告（追加）」 
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